

## COMUNICADO Alcaldía

www.malaga.eu

1/1

## Designados los representantes de los Reyes Magos de Málaga

 Justo Fuentes, Manuel Torres Téllez y Mansour Konte representarán a sus Majestades de Oriente

**Málaga, 27 de noviembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga ha dado a conocer el nombre de las personas que encarnarán a los tres Reyes Magos durante la cabalgata que recorrerá las calles de la ciudad la tarde del día 5 de enero.

Los tres designados son el director de COPE Málaga, Justo Fuentes, que encarnará al rey Melchor representando a los medios de comunicación; el hermano mayor de la Hermandad del Descendimiento y vicepresidente de la Agrupación de Cofradías, Manuel Torres Téllez, que encarnará al rey Gaspar a propuesta de la Agrupación de Cofradías; y Mansour Konte, el joven que protagonizó el rescate de una mujer atrapada por el agua durante la DANA este mes de noviembre, que encarnará al Rey Baltasar, según la propuesta acordada esta mañana en la Junta de Portavoces, previa al pleno ordinario de noviembre.

Los Reyes saldrán en Cabalgata desde el Ayuntamiento el 5 de enero, tras ser recibidos en la Casa Consistorial por los miembros de la Corporación. Inmediatamente después, saludarán desde el balcón del Ayuntamiento antes de subir a sus carrozas para iniciar el cortejo.

## Nuevo sistema de designación a partir del año que viene

A partir del año que viene, la designación de los representantes de los Reyes Magos para la cabalgata que organiza el Ayuntamiento de Málaga va a establecer un nuevo sistema, tras acordarse esta mañana en la Junta de Portavoces. El rey Baltasar será encarnado siempre por una persona negra a propuesta del alcalde en base a méritos, trayectoria profesional o acciones destacadas. Por lo que se refiere a Melchor y Gaspar, seguirán siendo encarnados por un representante de la Agrupación de Cofradías, los medios de comunicación y la Corporación, que irán turnándose a razón de dos por edición.















